

Exponerad

Verbotene Früchte der Erotik*Exposed*

1971, 92 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Regie Director Gustav Wiklund

Drehbuch Screenplay Tony Forsberg, Gustav Wiklund

Kamera Camera Tony Forsberg

Schnitt Editing Ingemar Ejve

Musik Music Berndt Egerbladh, Ralph Lundsten

Rollen Cast Christina Lindberg (Lena Svensson), Heinz Hopf (Helge), Björn Adelly (Jan, Lenas Freund), Siv Ericks (Jans Mutter), Janne Carlsson (Lars), Birgitta Molin (Ulla), Margit Carlqvist (Lenas Mutter), Bert-Åke Varg (Lenas Vater), Lennart Lindberg (Autofahrer), Håkan Westergren (Präparator), Tor Isedal (Partygast)

Produktion Production Ingemar Ejve, Gustav Wiklund, Olympic Film International AB

Weltvertrieb World Sales Klubb Super 8

Festivalkontakt Festival Contact Swedish Film Institute, Archive



Die junge Lena hat sich mit einem sadistischen Zuhälter eingelassen. Christina Lindberg in einem visuell dichten Thriller über sexuell unterfütterte „Teenage Angst“. Die junge Lena hat sich, während ihre Eltern im Urlaub sind, mit Helge eingelassen, einem sadistischen Zuhältertypen, der Aktfotos von ihr gemacht hat und sie zur Prostitution zwingen will. Als sie ihrem Freund Jan davon erzählt, schlägt dieser sie. Lena flieht daraufhin per Anhalter und begegnet einem Pärchen, mit dem sie in Jans Wochenendhaus eindringt. Dort holt ihr Freund sie schließlich ein, ehe er Lena zurück nach Stockholm bringt ... Mit zahlreichen Rückblenden und drastischen Fantasien, in denen Lena sich Orgien, Vergewaltigungen und sogar ihren Tod ausmalt, stellt Regisseur Gustav Wiklund eine berückende Atmosphäre sexuell unterfütterter „Teenage Angst“ her. „Verbotene Früchte der Erotik“ ist eine überraschende Genremischung aus Jugenddrama, Thriller und Sexfilm, die ganz auf visuelle Schauwerte setzt. Zu ihnen gehört nicht zuletzt Christina Lindberg, die hier vor der Kamera ein – für das in Schweden deutlich ernster genommene „Schulmädchen“-Genre – äußerst attraktives Flair aus Naivität und Durchtriebenheit ausstrahlt.

The young girl Lena has become involved with a sadistic pimp. Christina Lindberg in a visually dense thriller about sexually underlined “teenage angst”. While her parents are on holiday, the young girl Lena has become involved with Helge, a sadistic pimp who takes nude photographs of her and wants to force her into prostitution. When she tells her friend Jan, he beats her. Lena hitch-hikes out of there and meets a couple with whom she breaks into Jan’s weekend home. But her friend catches up with them and takes Lena back to Stockholm ... Director Gustav Wiklund creates an oppressive atmosphere of sexually underlined “teenage angst”, using countless flashbacks and drastic phantasies in which Lena imagines orgies, rapes and even her own death. “Exposed” is a surprising mixture of youth drama, thriller and sex film, built entirely on visual appeal. One of those appeals is Christina Lindberg, who radiates a highly attractive aura of innocence and cunning in this “schoolgirl” genre, a genre that is taken far more seriously in Sweden.

Filme Films

1971: Verbotene Früchte der Erotik (Exponerad, NFL 2010); 1974: Sängkamrater; 1986: Kulla-Gulla (TV)

Fr 05. Nov. 22.45 h - CS 2
